

一般社団法人日本損害保険協会 北海道支部

北海道警察本部から感謝状を拝領

～北海道内の交通事故抑止活動に対し表彰～

日本損害保険協会北海道支部（委員長：赤羽 千恵美・三井住友海上火災保険株式会社 執行役員）は、北海道警察本部交通部から、交通事故の抑止について多大な貢献をしたとして、感謝状を受け取りました。

北海道支部では、北海道警察と連携した交通事故防止啓発活動の一環で、歩行者保護対策としての「ハンドサインでストップ運動」、交通事故防止のための啓発チラシ作成、音声データを使用した「飲酒運転根絶、居眠り運転対策、速度抑制及び歩行者事故防止」に関する広報などを推進しています。

2月16日（月）に、三井住友海上火災保険株式会社役員応接室において感謝状の贈呈式があり、北海道警察本部交通部 田中 昭彦 交通部長から当支部 赤羽委員長へ感謝状が授与されました。田中交通部長からは、「音声データを使用した飲酒運転根絶等に関する広報は、JR 札幌駅構内のほか、商業施設など、道内の様々な場所で使用されており、交通事故抑止に多大な貢献をしていただいている。」とのコメントがありました。

当支部は、今後も北海道警察と連携し、交通事故防止・減少に向けた活動に積極的に取り組んでいきます。



＜北海道警察交通部 田中部長
から感謝状を受取る赤羽委員長＞



＜田中交通部長（左）と赤羽委員長＞